

Contribution de l'Association de défense des habitants du quartier du Bois (ADIHB), à Eragny-sur-Oise

L'ADIHB (Association de Défense des Habitants du Quartier du Bois), de par la situation du quartier (Villageoises et bois avec la partie de la rue de Pierrelaye la concernant) le long de la N184 actuelle, est opposé au tracé "Noir" qui rendrait invivable ce quartier :

- Pollution phonique plus forte,
- Pollution chimique et particules plus importantes,
- Circulation encore plus difficile pour sortir du quartier.
- L'échangeur prévu de l'A104 vers Eragny au niveau du Boulevard Charles de Gaulle se trouverait juste au niveau de notre quartier donc apporterait une pollution supplémentaire.

Quant au tracé "rouge ou vert" au niveau d'Eragny s'il est retenu devra se faire entièrement couvert, sans cette ouverture de 100 mètres à côté des quartiers habités. L'échangeur avec la 184 au niveau "papeterie" et "Norton" devra se faire couverte jusqu'après habitations, sous les voies ferrées.

Le tracé "bleu" modifié tel les exposés faits le 24 avril lors de la réunion de concertation, serait pour nous le moins mauvais.

M. BAUSSAN, Président de l'ADIHB
74, rue de Pierrelaye
Eragny-sur-Oise